

La nueva agencia de **drogas** de la UE nace el martes con “poderes más fuertes” para abordar los “problemas actuales y futuros”

- MADRID, 30 (SERVIMEDIA) La Agencia de la Unión Europea sobre **Drogas (EUDA)** inicia el martes su andadura en sustitución del **Observatorio** Europeo de las **Drogas** y las Toxicó...



nueva agencia drogas ue nace martes poderes más fuertes abordar problemas actuales futuros

<https://www.lavanguardia.com/sociedad/20240630/9770668/nueva-agencia-drogas-ue-nace-martes-poderes-m...>
SERVIMEDIA

Domingo, 30 junio 2024

MADRID, 30 (SERVIMEDIA)

La Agencia de la Unión Europea sobre **Drogas (EUDA)** inicia el martes su andadura en sustitución del **Observatorio** Europeo de las **Drogas** y las Toxicomanías (OEDT), que funciona en Lisboa desde 1995 y con respecto al cual contará con “poderes más fuertes” para abordar los “problemas actuales y futuros” en este ámbito.

Así lo anunció el **observatorio** en un comunicado en el que precisó que el desarrollo de esta agencia es el resultado de la entrada en vigor de una nueva legislación que “revisa” el mandato y el nombre del OEDT y establece “formalmente” la **EUDA**, que tendrá “poderes más fuertes” que su predecesor para “abordar los problemas actuales y futuros de las **drogas**”.

“Con su mandato más amplio, la nueva agencia contribuirá a la preparación de la UE en materia de **drogas**, ayudando a la UE y a sus Estados miembro a anticipar y responder eficazmente al impacto de las amenazas relacionadas con las **drogas**”, sentenció.

La ceremonia oficial de lanzamiento de **EUDA** tendrá lugar el 3 de julio, en presencia de la comisaria europea de Asuntos de Interior, Ylva Johansson; el presidente del Consejo de Administración de

EUDA (Austria), Franz Pietsch; el director ejecutivo de **EUDA**, Alexis Goosdeel, y miembros del gobierno portugués.

En paralelo al evento, la **EUDA** firmará un Acuerdo de Trabajo con el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, diseñado para “mejorar la cooperación en la lucha contra los desafíos relacionados con las **drogas**” y el 4 y 5 de julio tendrá lugar la primera reunión de su Consejo de Administración.

Entre sus “prioridades”, la nueva Agencia de la Unión Europea sobre **Drogas (EUDA)** tendrá las de mejorar el seguimiento de las pautas de policonsumo de sustancias y comprender qué constituye una intervención eficaz de prevención, tratamiento y reducción de daños, si bien la agencia también reforzará su capacidad analítica a través de una red de laboratorios forenses y toxicológicos de la UE.

(SERVIMEDIA)30-JUN-2024 12:22 (GMT +2)MJR/clc

(C) SERVIMEDIA. Esta información es propiedad de Servimedia. Sólo puede ser difundida por los clientes de esta agencia de noticias citando a Servimedia como autor o fuente. Todos los derechos reservados. Queda prohibida la distribución y la comunicación pública por terceros mediante cualquier vía o soporte.